

al comienzo del prefacio, está fuera de lugar en la escuela. En la escuela hay que levantar las inteligencias.

Como ven, la Presidencia de la República es un verdadero complejo de problemas, y por cualquier aspecto que se la tome requiere una preparación y un espíritu de ecuanimidad un tanto difícil de obtener.

No obstante, creo con Clorito, que hay que dar preferencia al hombre que le concede más importancia a la electricidad que al riel, porque, espiritualmente aparte, de dos cosas materiales como la electricidad y el riel, la primera es la más importante.

Cuando lleguen las elecciones, yo iré a votar; pero espero que de aquí allá, exista un nuevo candidato o que los dos actuales se descubran mejor. Dije nuevo candidato. Tengo que corregir: un candidato nuevo, que no sea propuesto por los círculos políticos de que estamos hartos.

A. Z.

1.º de mayo de 1935.

---

### De "La Prensa Libre"

Hemos buscado a don Elías Jiménez Rojas para preguntarle:

—¿Qué le ha parecido el reportaje del Sr. Presidente que publica *La Tribuna* de esta mañana?

—De mano maestra. Nada puedo agregar. Reproduzca usted en otro diario al menos unos renglones. Se trata de la Escuela de Derecho, en cuya suerte estamos todos muy interesados. Diciéndonos esto, recortó don Elías el siguiente trozo de *La Tribuna*:

...«Pero sí puede usted agregar que el pensamiento personalísimo mío, como Ricardo Jiménez, es el de creer que no